

## LAPORAN DIREKSI UNTUK RUPS TAHUNAN 2022

### **Para pemegang saham, kuasa pemegang saham, bapak dan ibu yang kami hormati,**

Atas nama Direksi, kami akan menyampaikan Laporan Pertanggung Jawaban atas pengelolaan Perseroan pada tahun 2021, sebagaimana yang telah kami ungkapkan dalam Laporan Tahunan, Laporan Keberlanjutan dan Laporan Keuangan Konsolidasian Perseroan untuk tahun yang berakhir pada tanggal 31 Desember 2021, dan telah kami publikasikan dalam website Perseroan.

### **Bapak dan Ibu yang kami hormati,**

Tahun 2021 menjadi tahun pemulihan ekonomi nasional setelah sebelumnya sempat berkontraksi akibat pandemi COVID-19. Ekonomi Indonesia pada tahun 2021 tumbuh sekitar 3,7% seiring dengan mulai bergeliatnya dunia usaha.

Sektor industri kelapa sawit pada tahun 2021 juga menunjukkan performa yang meyakinkan dengan masih tingginya harga CPO, meskipun kinerja operasional beberapa perusahaan perkebunan masih terdampak efek lanjutan El-Nino yang terjadi pada tahun 2019 sampai 2020 lalu, khususnya untuk wilayah di Kalimantan Timur.

Segmen usaha produk kayu yang dijalankan Perseroan juga menunjukkan performa positif setelah pulihnya ekonomi negara-negara maju yang sebelumnya sempat mengalami pembatasan aktivitas.

Perbaikan ekonomi nasional dan global tersebut ikut menjadi pendorong membaiknya kinerja finansial Perseroan pada tahun 2021. Perseroan membukukan laba tahun 2021 sebesar Rp 740 miliar, meningkat 55% dibandingkan tahun lalu, yang terutama didorong oleh peningkatan kinerja yang signifikan dalam segmen usaha produk kayu dan naiknya harga jual CPO dan PKO.

Segmen produk kayu menunjukkan kinerja yang cukup mengesankan sepanjang tahun 2021 dengan nilai penjualan naik 34% menjadi Rp 1,3 triliun, akibat dari peningkatan volume penjualan maupun harga jual rata-rata produk kayu, yang terutama didorong oleh pulihnya permintaan dari pasar Jepang, Amerika Serikat, dan Kanada.

### **Bapak dan Ibu yang kami hormati,**

Pada tahun 2021, Perseroan telah menetapkan dua kebijakan strategis yang menjadi prioritas utama. Pertama, pemanfaatan aspek teknologi dan program inovasi dalam segmen usaha yang dijalankan Perseroan guna meningkatkan produktivitas sekaligus menciptakan efisiensi pada semua lini usaha dan organisasi. Kebijakan strategis yang kedua adalah memperkuat implementasi aspek-aspek Environmental, Social and Governance (ESG) di setiap lini usaha.

Untuk memastikan kebijakan strategis tersebut dalam diimplementasikan dengan baik, Perseroan terus mendorong semua pemangku kepentingan untuk terlibat dalam kebijakan yang diambil, baik melalui investasi yang signifikan di bidang teknologi, menyusun kebijakan yang terkait dengan penerapan praktek ESG, koordinasi melalui rapat-rapat internal untuk memastikan rencana kerja telah berjalan sesuai rencana hingga melakukan sosialisasi kepada pemangku kepentingan.

Selama ini, penerapan kebijakan strategis tersebut tidak memiliki hambatan internal yang cukup signifikan. Meskipun demikian, faktor eksternal seperti kondisi pandemi yang belum dapat dipastikan kapan berakhirnya, berpotensi menghambat keberhasilan penerapan beberapa inisiatif strategis yang dijalankan perusahaan.

### **Bapak dan Ibu yang kami hormati,**

Tahun 2021 juga menjadi tahun pembuktian keseriusan Perseroan dalam menerapkan aspek-aspek ESG. Pada tahun 2021, Perseroan menduduki peringkat ke-7 dari 100 perusahaan sawit global dalam daftar ranking Penilaian Transparansi Kebijakan ESG Sustainability Policy Transparency Toolkit atau SPOTT, di mana Perseroan menjadi satu-satunya perusahaan perkebunan kelapa sawit yang berpusat di Indonesia yang masuk dalam 10 besar ranking SPOTT.

Pada tahun 2021, saham DSNG juga masuk dalam dua Indeks saham baru berbasis kinerja ESG, hasil kerja sama PT Bursa Efek Indonesia dan Yayasan Keanekaragaman Hayati atau KEHATI, yakni ESG Quality 45 IDX KEHATI dan ESG Sector Leaders IDX KEHATI.

Komitmen ESG lain yang ditunjukkan Perseroan adalah proyek pelingkupan emisi Gas Rumah Kaca atau *GHG emission scoping* dan *Climate Action* yang berkolaborasi dengan dua perusahaan global, yang menunjukkan upaya keseriusan Perseroan dalam mengurangi emisi, beradaptasi dengan risiko perubahan iklim dan transisi menuju masa depan yang rendah karbon.

Tahun 2021, Perseroan juga telah melakukan groundbreaking pabrik Bio-CNG yang kedua di Muara Wahau, yang mengolah limbah cair pabrik kelapa sawit menjadi energi terbarukan. Selain itu, di industri produk kayu, Perseroan melakukan instalasi pemasangan solar panel seluas 16.000 m<sup>2</sup> pada salah satu anak perusahaan, PT Tanjung Kreasi Parquet Industry, sebagai bagian dari penggunaan energi terbarukan di semua lini usaha.

Dari sisi tata kelola, Perseroan terus berkomitmen untuk mendorong penerapan tata kelola perusahaan yang baik sebagai bagian dari penerapan kebijakan strategis perusahaan. Hal ini sejalan dengan upaya perbaikan terus-menerus pelaksanaan ESG yang terus dicanangkan Perseroan setiap tahun.

Salah satunya adalah peningkatan aspek transparansi melalui penyusunan kebijakan seperti pengaduan pelanggaran internal, kebijakan anti korupsi dan penyusunan dan terus melakukan perbaikan pada pedoman tata kelola perusahaan, dengan melibatkan pihak independen.

Informasi mengenai ESG secara lengkap telah kami sampaikan dalam Laporan Keberlanjutan yang telah kami publikasikan dalam website Perseroan.

**Bapak dan Ibu yang kami hormati,**

Sehubungan dengan saham treasury yang dimiliki Perseroan sebanyak 141.423.900 saham dari hasil pembelian kembali (buyback) yang dilakukan Perseroan pada tahun 2015 dan 2016 saat kondisi pasar berfluktuasi sangat signifikan, perlu kami laporkan bahwa pada tahun 2021 lalu, Perseroan telah melaksanakan pengalihan keseluruhan dari saham treasury tersebut melalui Bursa Efek Indonesia dalam beberapa kali transaksi, dengan harga rata-rata Rp 615 atau di atas harga saham buyback. Atas pengalihan saham treasury tersebut, Perseroan telah mengirimkan Keterbukaan Informasi kepada OJK.

**Bapak dan Ibu yang kami hormati,**

Pada tahun 2022, Pemerintah memperkirakan pertumbuhan perekonomian Indonesia lebih baik dibandingkan tahun 2021. Meskipun prospek ekonomi dan industri pada tahun 2022 berpotensi lebih baik, tantangan yang kita hadapi tidak akan lebih ringan dibandingkan tahun 2021.

Kami berharap pada tahun 2022 ini, kebijakan strategis yang telah disusun Perseroan dapat diimplementasikan dengan lancar sehingga perusahaan ini dapat terus memberikan nilai tambah bagi seluruh pemangku kepentingan dan bermanfaat bagi semua orang.

Akhirnya, atas nama Direksi, kami menyampaikan terima kasih yang setinggi-tinggi kepada para pemegang saham dan seluruh pemangku kepentingan atas dukungan yang telah diberikan kepada Perseroan sehingga Perseroan dapat melalui tahun 2021 ini dengan lancar dan masih mampu memberikan nilai tambah bagi semua pihak.

**Terima kasih**